



La Première Guerre mondiale en questions

publié le 30/01/2015

Les médecins et les postiers se faisaient-ils tirer dessus pendant la Première Guerre mondiale ?

La loi indique que l'on a pas le droit de tirer sur les médecins qui viennent pour guérir des blessures critiques ou sur les postiers qui viennent prendre ou apporter des lettres aux soldats.

On ne peut néanmoins pas prouver que tous les soldats respectaient cette règle.

Chloé et Baptiste – 3e Aubrac

Où soignait-on les soldats blessés pendant la Première Guerre mondiale ?

Les soldats blessés étaient emmenés dans des postes de secours, situés près du front ; les conditions d'hygiène y étaient déplorables.

Face à l'afflux des blessés, on soignait en premier ceux qui avaient une chance de s'en sortir. Les autres, on les entassait où l'on pouvait en attendant qu'ils meurent.

Les soldats qui avaient reçu des soins et qui ne pouvaient pas revenir sur le champ de bataille, étaient transférés vers des hôpitaux plus éloignés du front, à l'arrière.

Maëva et Mégane – 3e Aubrac

Les corps des soldats de la Première Guerre mondiale étaient-ils ramenés à leur famille ?

La plupart des corps n'étaient pas ramenés à leur famille car les soldats s'étaient faits tuer en plein champs de bataille

et qu'il était impossible de prendre leur corps sans se faire tirer dessus.

Il y avait aussi des corps qui étaient méconnaissables, défigurés ou mutilés.

Les autres qui étaient retrouvés et identifiés étaient ramenés à leur famille qui n'était pas toujours au courant du décès de leur proche car la communication en temps de guerre était difficile.

Chloé et Baptiste – 3e Aubrac

Portfolio

